

## JORNADAS DE FORMACIÓN PARA PROFESORES DE ESPAÑOL EN FRANCIA. PARÍS 23/11/2019

El pasado 23 de noviembre tuvieron lugar las Jornadas de Didáctica del Español en el Instituto Cervantes de París dirigidas a profesorado de español de las Académies de Créteil, Versailles y París. La Consejería de Educación ha colaborado estrechamente para su organización con EXTENDA, la agencia de promoción comercial de Andalucía, escuelas de español de la Comunidad Autónoma.



Apertura de las Jornadas de París del 23 de noviembre. Representantes de la Consejería de Educación, el Instituto Cervantes de París y EXTENDA.

La asistencia fue muy numerosa, con un total de 77 profesores y profesoras que, en este sábado 23 de noviembre, pudieron participar de un buen ambiente de trabajo y de encuentro con otros docentes de español.

Las ponencias fueron impartidas por profesorado experimentado y de reconocida trayectoria de escuelas andaluzas de español, y giraron en torno a la enseñanza del español a través de la literatura, la historia y, particularmente a través del

arte, así como recursos y actividades para la clase de español como lengua extranjera (ELE).



Profesorado de español de la Académie de Créteil, Versailles y Paris participante en las Jornadas del 23 de noviembre.

Dado el éxito de las jornadas y la satisfacción de organizadores y profesorado la Consejería de Educación en Francia proyecta continuar y ampliar su colaboración con las Comunidades Autónomas como Castilla y León y Andalucía, así como con el Instituto Cervantes que nos acogió y colaboró en el éxito de estas jornadas.

De esta forma, progresivamente se va ampliando el apoyo de la Consejería de Educación de la Embajada de España a la enseñanza del español y su cultura en colaboración con las instituciones francesas y españolas que desarrollan su labor.